



Fabienne Sents



Laurent Godard



Cécile Frolot



Damien Puygèner



Guillaume Bras

## EN TOUTE TRANSPARENCE...

Le 24 juin dernier, une réunion publique faisait le point sur la concertation autour de la question de la redynamisation du centre bourg : rappel des enjeux, retours sur les différents ateliers, proposition de scénarios et d'un phasage.

Depuis, plus rien ! En fait pas tout à fait. On découvre au détour d'une commission qu'un sens de circulation a été décidé, qu'un programmiste a été mandaté sur le déménagement de l'école de musique sur Armand-Pugnot, que la démolition du rez-de-chaussée et de l'étage de la Poste a été actée et qu'une halle est prévue sur le triangle dégagé entre les deux rues ; soi-disant un lieu idéal pour faire des concerts !

Mais où est la réunion de travail avec tous les élus suite à cette réunion publique, pour travailler ensemble les enjeux, les objectifs, le contenu des études complémentaires nécessaires à lancer, les priorités, la cohérence entre les éléments proposés et l'objectif souhaité, ce qui peut être fait sans trop d'impacts sur le fonctionnement actuel... ? Une réunion qui était indispensable avant de se lancer dans des actions tous azimuts, sans cohérence entre elles, de même qu'un retour auprès des citoyens sur les choix faits pour continuer d'avancer en toute transparence.

Le parking de Charminelle doit être agrandi ; comment et quand ?

Le futur local de la Poste a été acheté par la commune ; à quand le début des travaux ?

L'îlot central (bar chez Laurette) est le cœur névralgique de l'aménagement ; à quand la réflexion sur ce que l'on attend de cet espace ?

Le marché est en perte de attractivité, des emplacements sont disponibles. Commencer par fermer la rue permettra-t-il l'installation de nouveaux forains ?

Racheter un local suffit-il à donner un nouveau souffle à la Grande Rue ? À quand une réflexion pour la rendre plus attrayante, dynamique, conviviale, avec un véritable projet sur le centre bourg ?

Si la municipalité n'est pas en capacité de développer des actions claires sur tous ces points avant de tout bouleverser, alors on peut être certains que les millions d'euros dépensés en aménagements n'atteindront pas leurs objectifs. Et pourtant le bourg dépérit et nous pouvons tous admirer la valse des voitures autour de la nouvelle boulangerie de marché U...

Depuis des années, nous dénonçons la confusion de la majorité entre objectifs et moyens. Elle semble croire qu'il suffit de changer l'aménagement (revêtements des sols, bancs, deux ou trois plantes) pour y développer de la vie; nous considérons qu'il faut d'abord se poser la question de l'animation et de l'attractivité, puis réaliser l'aménagement nécessaire.

**Le groupe VoreppeAvenir**  
Retrouver toutes nos interventions sur  
<http://VoreppeAvenir.fr>

## LE TRIPLE A DE VOREPPE SUR LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE

En matière de transition écologique nous devons collectivement nous donner les moyens de réussir afin de nous adapter et pour cela il faut :



### A : de l'Ambition

L'ambition de porter Voreppe dans une démarche globale de développement durable, inscrivant nos actions sur le long terme, en préservant notre environnement et en garantissant une prospérité harmonieuse pour nos habitants.

C'est le sens que nous donnons à nos actions tant au quotidien qu'à moyen et long terme.

### A' : de l'Accélération

L'accélération est indispensable pour répondre au plus vite aux enjeux de production d'énergie décarbonée.

C'est le sens de la concertation ZaEnR qui débute afin de déterminer à l'échelle de notre commune les zones sur lesquelles des productions alternatives sont possibles : solaire thermique, photovoltaïque, hydroélectricité...

C'est développer des actions rapides pour adapter la ville : continuation des axes cycles et piétons en lien avec la CAPV, requalification des axes sur Volouise en accentuant la désimperméabilisation des sols, en renforçant la mixité des modes de déplacement avec pour effet de réduire de 30% la place de la voiture, en multipliant par 2,6 les espaces verts dans le cadre de la démarche « ville prudente », les futurs aménagements de la place Armand-Pugnot...

C'est débiter les études pour mieux isoler nos bâtiments publics comme le gymnase de l'Arcade.

C'est s'inscrire sur un atlas de la biodiversité du Parc de Chartrouse pour mieux comprendre et protéger notre flore et faune.

C'est protéger nos espaces agricoles et naturels par la mise en œuvre du PAEN.

### A'' : de l'Accompagnement

L'accompagnement de nos concitoyens est indispensable pour les sensibiliser, les aiguiller, les soutenir dans cette mutation profonde de nos modes de vie.

Ainsi les modifications à venir sur notre plan local d'urbanisme feront une place plus forte aux enjeux de préservation des espaces de pleine terre, de gestion des eaux pluviales, de biodiversité avec plus de haies ou arbres, des énergies renouvelables sur les habitations...

L'accompagnement c'est aussi permettre de passer à des modes de chauffage plus vertueux avec la prime « air/bois », mieux gérer nos déchets en incitant au tri, au compostage en partenariat avec le Pays Voironnais.

Quelques exemples de ce qui est fait, de ce qui reste à faire, afin de construire une ville accueillante et adaptée aux défis à venir, avec réalisme et sans démagogie car face à la nature, au climat nous devons toujours faire montre de modestie.

Vos élus de Vivons Voreppe 2020